



Classes de 5ème : Action contre la faim

publié le 04/06/2018

Course contre la faim

Descriptif :

Course sur parcours de 1km pour les élèves de 5ème au profit des réfugiés Irakiens.

FELICITATIONS à tous nos élèves de 5ème



qui ont le vendredi 18 mai 2018 uni tous leurs efforts et leur bonne humeur pour parcourir le maximum de kilomètres

187 participants-1644km parcourus-4260€ de promesses de dons.



<

Au cours d'une séance de sensibilisation les élèves ont découvert les conditions de vie des populations victimes de la guerre en Irak et ont compris la nécessité d'être solidaire.

Comment ? Tout simplement en cherchant des parrains qui feront des dons à la hauteur de leur kilométrage.





Bravo ce fut une réussite pour les 5B qui ont remporté le challenge du km (259km) et les 5C qui ont été le plus généreux (935€). Leurs camarades du dispositif ULIS et Sébastien infirmier au collège ont bien animé cette matinée ensoleillée.

